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Aos quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e doze, às dezenove horas e dois
minutos,  no  Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,  localizada  na
Avenida  Adrião  Monteiro  nº  2360,  em  Capivari  do  Sul,  o  PRESIDENTE  vereador
RODRIGO  MAGNI  abriu  a  presente  Sessão  Ordinária  convidando  a  vereadora  ELIS
BUENO para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve
oradores. No espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou o resumo da ata nº 745.
O vereador VILSO SCHMIDT solicitou retificação ao seu pronunciamento, na página três,
linha dezoito, onde se lê “solicitou que seja encaminhada, em nome de todos os vereadores, uma
felicitação à Vó Otília pela passagem do seu aniversário” passa-se a ler  “solicitou que seja
encaminhada, em nome de todos os vereadores, uma felicitação à Vó Otília pela passagem do seu
aniversário,  no  qual  completou  cem  anos”.  A seguir  não  havendo  mais  retificações  o
PRESIDENTE declarou aprovada a ata 745, com a retificação, e solicitou a 1ª Secretária
da Mesa que fizesse a leitura. Nas  CORRESPONDÊNCIAS foi  lido o Comunicado do
Fundo  Nacional  de  Saúde  nº  002970/2012  e  Ofício  da  Promotoria  de  Palmares  nº
166/2012. Nas CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido o Ofício de Gabinete nº
200/2012 que  encaminhou  o  PLE  Nº  35/2012;  201/2012 em  resposta  ao  Pedido  de
Informação  nº  03/2012  da  COF;  203/2012 que  encaminhou  Certidão  referente  à
Prestação de Contas da AAPICS – complementação de informações ao PLE Nº 26/2012 e
206/2012 que  informou  que  o  município  firmou  Termo  de  parceria  com  a  Juriti
Microfinanças. Em questão de ordem o vereador  NILTON OSÓRIO, Líder de Governo,
solicitou ao Presidente a suspensão da Sessão para reunião dos líderes das bancadas
para  analisarem  as  informações  complementares  encaminhadas  pelo  Executivo
referentes  ao  PLE  Nº  26/2012.  Atendendo  ao  pedido  regimental  do  Vereador,  o
PRESIDENTE suspendeu  a  Sessão  para  reunião  das  lideranças.  Retornando  aos
trabalhos o PRESIDENTE informou que as lideranças firmaram um acordo de líderes que
possibilitou a inclusão do PLE Nº 26/2012 na Ordem do Dia desta Sessão. Em CIÊNCIA
AO  PLENÁRIO foi  lido  o  Acordo  de  Líderes  nº  07/2012;  Parecer  da  Comissão  de
Orçamento Finanças – COF Nº 29/2012 AO/PLE Nº 26/2012; Parecer da COF Nº 30/2012
AO/PLE Nº 30/2012; Parecer da COF nº 31/2012 AO/PLE Nº 31/2012; Parecer da COF Nº
32/2012 AO/PLE Nº 33/2012; Parecer da Comissão de Constituição e Justiça – CCJ Nº
32/2012 AO/PLE Nº 26/2012; Parecer da CCJ Nº 33/2012 AO/PLE Nº 30/2012; Parecer
da CCJ Nº 34/2012 AO/PLE Nº 31/2012; Parecer da CCJ Nº 35/2012 AO/PLE Nº 33/2012;
Of. 07/2012 da CCJ ao Executivo referente ao PLE Nº 29/2012 e  PLE Nº 35/2012  que
“Autoriza  a  contratação  por  tempo  determinado  de  um  operador  de  máquinas  rodoviárias  –
retroescavadeira  com  carga  horária  semanal  de  quarenta  horas”.  No  EXPEDIENTE  DOS
VEREADORES não teve oradores inscritos. A seguir na ORDEM DO DIA foi lido o PLE



Nº 26/2012 que foi  posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido
projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o PLE Nº 30/2012 que foi posto
em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi  APROVADO por
unanimidade. A seguir foi lido o PLE Nº 31/2012 que foi posto em discussão e a seguir em
votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o
PLE Nº 33/2012 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido
projeto foi APROVADO por unanimidade. Encerrada a Ordem do Dia o PRESIDENTE deu
início ao espaço das EXPLICAÇÕES PESSOAIS no qual se pronunciou a vereadora ELIS
BUENO.  A seguir  não  havendo  mais  quem  quisesse  se  pronunciar  o  PRESIDENTE
declarou encerrada a presente Sessão, e convocou os vereadores para a próxima Sessão
Ordinária a ser realizada no dia onze de junho, às dezenove horas. E nada mais havendo
a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente
assinada.

Vereador RODRIGO MAGNI                                Vereadora ELIS BUENO
                        Presidente           1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


